



PREFET DE LA REGION GUYANE

Cayenne, le 28 juin 2018

COMMUNIQUE DE PRESSE

Prix des carburants pour le mois de juillet 2018

Les articles R 671-1 à R 671-13 du code de l'énergie prévoient que la révision mensuelle des prix des produits pétroliers est effectuée en fonction de l'évolution des cours et de la parité monétaire euro/dollar, constatée le mois précédent pour les 15 premières cotations.

Après le pic de hausses enregistré en mai, les cotations sont en baisse relative en juin :

- le cours moyen du pétrole brut Brent repasse sous le seuil des 75 \$ le baril, à 74,07 \$ soit une baisse de – 3,7 % par rapport à mai, mais demeure à un niveau élevé : il était de 70,83 \$ en avril, 64,94 \$ en mars. Le recul s'explique par la perspective de reprise de la production par les pays membres de l'OPEP et la Russie.

- les cours moyens des carburants sont également en baisse: de – 4,4 % pour l'essence et – 3,5 % pour le diesel, en lien avec une diminution de la demande en Europe.

- le cours du Butane est quasiment stable après très la forte augmentation du mois précédent.

Les baisses des prix du brut et des carburants sont toutefois atténuées par la poursuite en juin de la dépréciation de l'euro par rapport au dollar, le cours moyen de l'euro en dollar atteint 1,1691 en juin contre 1,1882 en mai. Sur les deux derniers mois, le recul de l'euro est de 5,1 %.

L'ensemble de ces éléments conduit à la fixation des prix suivants, à compter du **1^{er} juillet 2018 à zéro heure** :

- **super sans plomb : 1,63 €/l au lieu de 1,65 €/l, soit une baisse de 2 centimes par rapport à juin 2018**
- **gazole route : 1,44 €/l, au lieu de 1,46 €/l, soit une baisse de 2 centimes par rapport à juin 2018.**

Le prix de la bouteille de gaz de pétrole liquéfié de 12,5 kg est fixé à 21,93 euros au lieu de 21,95 €, soit une baisse de 2 centimes par rapport au mois de juin 2018.

L'Observatoire des prix, des marges et des revenus de la Guyane a été préalablement informé de ces évolutions.

Le préfet,

Pour le Préfet
Le secrétaire général
Pour les affaires régionales

Philippe LOOS